
第２２回 名張市地域公共交通会議 議事概要 

日 時 平成２９年１月２０日（金） 

    法定協議会終了後 

場 所 名張市役所 ４０３・４０４会議室 

出席者：（敬称略） 

     （１）委員 

木寺 正仁（市民公募） 

都志見 耀代（市民公募） 

室谷 芳彦（地域づくり代表者会議副会長） 

松本 節子（名張市老人クラブ連合会女性部副部長） 

清水 系慈（名張市身体障害者互助会会長） 

中平 恭之（近畿大学工業高等専門学校准教授） 

仲 範和 （三重交通株式会社伊賀営業所所長） 

      深山 美芳（深山運送有限会社代表取締役社長） 

      川瀬 和也（代理出席、株式会社メイハン常務取締役） 

      前田 敦志（一般社団法人三重県タクシー協会伊賀支部支部長） 

      豊永 育子（公益社団法人三重県バス協会） 

      森澤  淳 （三重交通労働組合伊賀支部支部長） 

岩崎  彰 （三重県伊賀建設事務所副所長兼保全室長） 

大茂 裕明（三重県名張警察署交通課長） 

小出 和仁（国土交通省中部運輸局三重運輸支局首席運輸企画専門官） 

冨永健太郎（三重県地域連携部交通政策課長） 

我山 博章（名張市都市整備部長） 

（２）事務局 

都市整備部都市計画室３名 

会議の公開・非公開 ： 公開 

傍 聴 人：２名 

    協議案件：①美旗地域コミュニティバス「はたっこ号」の路線延長及び運行系統の新設につ

いて 

         ②地域間幹線系統路線バスの現状及び評価について 



１．会長あいさつ

２．議事内容

①美旗地域コミュニティバス「はたっこ号」の路線延長及び運行系統の新設について

事務局 （資料に基づき説明）

会長  事務局より説明いただきましたが、補足説明はありませんか。

委員  平成２３年に現在のルートを走らせるために、地域全体のアンケートを取ったところ、近鉄線

から東側はいらないということであったため、近鉄線の北西部分のみで運行を開始することに

なりましたが、当時から、後々要望が出るだろうという話はありました。現在、未運行の地域

より要望が出てきましたので、運行事業者である株式会社メイハンと協議して、運行していこ

うということになりました。先ほど事務局からも説明がありましたが、停留所の設置位置、ル

ートについての警察及び道路管理者の確認、停留所設置に係る地権者の了解等、すべてが調い

ましたので、本日、交通会議にお諮りさせていただいたところです。よろしくお願いします。

会長  ただいまの説明につきまして、ご意見、ご質問がありましたらお願いします。

委員一同 （意見なし）

会長  先ほどの説明にありましたように、運行事業者の株式会社メイハンにもご協力いただいて、利

用者も増えている路線でございますので、これからも名張市の見本となるような路線になって

いただきたいと思っております。本案件につきましては、ご承認いただく必要があります。ご

承認いただける方は挙手をお願いします。

委員一同  挙手

会長  ありがとうございます。それでは挙手全員で本案件についてはご承認いただきました。

②地域間幹線系統路線バスの現状及び評価について

 委員 （資料に基づき説明）

会長  ありがとうございます。情報提供ということでご説明いただきました。ただいまの案件につい

て、ご意見、ご質問ありましたらご発言をお願いします。

上野名張線については、近大高専の学生でも使っている学生はいると思いますが、なかなか上

野から通学するには少し不便だという意見も聞いていますので、学生の意見も何かに活かせれ

ばと考えております。上野からの通学については、親に送ってもらっている学生が多いと聞い

ておりますので、公共交通利用を勧めたりもしておりますが、実態として利用しづらいという

のがあるようです。

委員  この３つの路線は観光とも関わってくるかと思いますが、路線ごとに別々に考えるのではな

く、チームを組んで検討していく必要があると思います。地元に住んでいても乗らないので、

地元再発見のような魅力的な企画をたてて、平日の通勤通学利用だけでなく、休日の利用促進

も図っていく必要があると思います。



会長  ありがとうございます。それについては以前に事業推進部会で話が少し出ていたかと思います

が、部会の方で当然検討していかなければならないと思います。伊賀上野方面はかなり観光の

人出は多いと聞いておりますので、そのあたりと連携しつつ取組んでいくことが必要だと思い

ます。以前、県内をゾーンに分けて、三重県が公共交通を検討されたときに、県が主導してい

ろんな路線を新設するということもありましたので、そういったことも参考にして検討してい

ければと思います。

    他には何かございますか。

事務局 事務局からは特にございません。

座長  それでは、これをもちまして、すべての議事を終了しましたので、進行を事務局にお返しいた

します。

事務局 長時間にわたり熱心にご議論をいただき、誠にありがとうございました。これをもちまして、

    第２２回名張市地域公共交通会議を終了させていただきます。


